



2019-20 年度 RI テーマ
ROTARY CONNECTS THE WORLD
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

Weekly Bulletin

藤枝南ロータリークラブ 会報

例 会：毎週金曜日
会 場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30
T E L：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内 藤枝市藤枝 4-7-16
T E L：054-646-3919 F A X：054-643-2000
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2019-20 年度
会長 ♡ 渡邊芳隆 副会長 ♡ 松浦正秋 幹事 ♡ 森竹正晃 副幹事 ♡ 鈴木健夫

例 会 第 1 3 6 8 回 通常例会/小杉苑

ソング 君が代、奉仕の理想 : ソングリーダー 佐野博己君

■ 会長挨拶

渡邊芳隆君



皆様、こんにちは
1 週間のご無沙汰です。いかがお過ごしでしょうか。
今朝の蓮華寺池公園の気温は 17 度でした。

今日、12 日、19

日と、この様な形で例会を開催させていただきます。
6 月に入りました。南九州では、5 月 30 日に昨年より 1 日早く梅雨入りをしたそうです。

東海地方も間もなく梅雨入りするでしょう。
今年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、桜、藤とゆっくり鑑賞する事なく過ぎてしまいました。只今、蓮花寺公園では、あじさい、菖蒲、そして、蓮の葉が青々としています。

また、新型コロナウイルス感染症の影響は、こんなところにも出ています。

少女の SOS が急増、「望まぬ妊娠をしたかも」全国に発令された緊急事態宣言の“副作用”は国民生活の経済的打撃のみならず、全校休校によって子供たちの生活も脅かしているようです。

保育園に預けている幼児や、親がテレワークしてでも常に家で一緒にいなければならない小学生の話ではありません。

本来なら自由に遊び回りたい年頃の、中高生以上のティーンエイジャーたちです。

<カラオケもやってないし、友達で集まるのも気が引けるので、彼の家引きこもり>

<バイトできなくなって、お小遣いもないから、自宅に引きこもってパパ活しまーす>

ネットや SNS でこんなコメントも見られるようになりました。

思春期真っただ中の 10 代の女の子が年上の彼の一人暮らしの家に入り浸ったり、お金目当てでオジさんと付き合うのは、今に始まったことではありません。しかし、このコロナ渦では半ば強制的な“自粛”によって本来なら友達同士でつるんだり、外でデートするところが少人数での引きこもり状態によって変わっているようなものです。結果、自宅にいたくない(いられない)10 代女子たちが引きこもる先が、年上の一人暮らしの家だったり、パパが用意したホテルだったりするわけです。女性の相談を 24 時間、受け付けている団体では、普段は新規の 10 代の対応件数は月 10 件ほどが、休校処置が取られた 3~4 月の二か月間で計約 100 件と急増したそうです。

我々、大人が細かいところまでいろいろと考えなければなりません。

今日は、理事会がありました。後ほど、森竹幹事の方から報告をさせていただきます。

それでは、1368 回例会が有意義な例会に成りますよう宜しくお願い致します。

■ 幹事報告

森竹正晃君

- 1 2019-20 年度 6 月度理事会が行われました
 - 2 テーブルポストのご協力をお願いします
 - 3 6 月メイクアップについて
 - 4 米山梅吉記念館冊子が来ております
 - 5 英字のロータリアンが来ております。
4・5 月分
 - 6 ガバナー月信が来ております
 - 7 藤枝市サッカー協会冊子が来ております
- 以上 例会内で 回覧させて頂きました

■ 理事会報告 森竹正晃君

議案事項 1 最終夜間例会について 資料の確認が、されました

本件は、5月オンライン理事会にて、日程・内容については、ご承認をすでに頂いておりますが、コロナウイルスの感染拡大防止により、長期に渡り例会内容が、委員会一任と されて来ました。6月に入り、最終夜間例会について再度内容を確認させて頂きました。

議案事項 2 2020-21年度、予算・プログラムについて、承認されました。承認の内容は、7月のクラブ計画書内で、ご確認頂けます。

議案事項 3 会費振込みのお願いについて、承認されました。定款・細則の通りの金額を、7月に入りましたら、各会員に 振り込み依頼をさせて頂きます。

議案事項 4 7月・8月のプログラムについて承認されました。例会日程のみ報告させて頂きます

7月 3日 金曜日 通常例会

7月10日 金曜日 通常例会

7月17日 金曜日 通常例会

7月24日 金曜日 祝日

7月31日 金曜日 通常例会

8月 7日 金曜日 通常例会

8月14日 金曜日 休会

8月21日 金曜日 通常例会

8月28日 金曜日 納涼夜間例会

内容・場所等は、次年度幹事までお問合せ下さい

議案事項 5 納涼夜間例会について承認頂きました 日程と場所を報告させて頂きます

2020年8月28日金曜日 小杉苑3Fにて行います

内容・時間等は、次年度幹事までお問合せ下さい

議案事項 6 フェイスシールド配布について承認されました。

本件は、渡邊会長から、コロナウイルス感染拡大において藤枝南ロータリークラブとして、何か社会貢献が出来ないかという内容でご審議させて頂きました。その中でのご意見で、10万円の寄付を南ロータリーとして行っは、どうだろうかというご意見を頂きました

理事会において、10万円の寄付に対し異議が、ございませんでしたので ご承認させて頂きました。

その他 6月より、クールビズの実施を行います 終了期間は、次年度幹事より、報告させて頂きます。

報告最後に

2019-20年度の理事会報告は、今回をもって最後となりました。皆様の、ご理解とご協力を頂きまして、1年間行うことが出来ました。誠にありがとうございました。心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

会長 渡邊 芳隆 幹事 森竹 正晃

■ 出席報告 加藤智之君

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
43/51 84.31%	51/51 100%

(1)欠席者 (事前連絡とメイクアップをどうぞ)

○阿井君○江崎君○佐野裕君○湊脇君
○村松章隆君 川口君 桑原君 中村君

(2)メイクアップ者

■ スマイルBOX 加藤智之君

- ・ありがとうございました。 富澤静雄君
- ・誕生日プレゼント有難うございます。今年で72才年男です。妻は71才となります。 小池吉久君
- ・おくれげせながらバースデープレゼントあんとね。65才.しゃれにならん!! 内山淑夫君
- ・結婚記念日プレゼントありがとうございます 29回目です。 松浦正秋君
- ・妻への誕生プレゼントありがとうございます 竹田敏和君
- ・大変遅くなりましたが誕生日プレゼントありがとうございました。 漆畑雄一郎君
- ・誕生祝いありがとうございました。次男がやっと結婚しました。 稲葉俊英君
- ・結婚記念日と妻の誕生日プレゼントありがとうございます。先日ささいなことで妻とケンカをしました。小さな殺意がめばえました。ポーガンを購入しようかなやんでおります (笑) 杉浦聡君

スマイル累計額 526,000円



「長寿企業」

今年のテーマは「健康」ということなので医療従事者として人間の長寿を語るのが一般的なのです

が、ロータリーは経営者が多いということで企業の長寿を考えていきたいと思えます。ロータリーを長く続ける条件に自分の職種の状態が良い（健康である）ということがあります。苦しい状態（不健康、病気がち、瀕死の状態）が長く続けば、奉仕などに手を回せる余裕がなくなります。

さて、企業が長寿であるということは1代で成しうることではなく、何代にも亘って紆余曲折があるでしょうが安定した経営があるということです。スムーズな代替わり、困難に直面した時の対処法、長期ビジョンの考察、環境、強固な財政地盤、強運等、あると思えますが、環境、社会の変化に柔軟に当たってのり超えていく発想、力があつたのではないかと推測されます。

世界最古の企業ランキングトップ3は日本の企業が独占

最古の企業トップ3

- ① 金剛組（578年創業）：社寺建築 飛鳥時代に創業
- ② 池坊華道会（587年創業）：生け花教授 京都発祥
- ③ 西山温泉慶雲館（山梨県南巨摩郡 705年創業）：旅館経営 世界で最も古い歴史を持つ宿

日本において創業1,000年以上の企業は7社、500年以上は32社、200年以上は3,146社、100年以上は5万社余りなどで、これら長寿企業の89.4%は従業員300人未満の中小企業。

わが藤枝南ロータリークラブのメンバーの中には既に長寿企業の仲間入りしている方もいらっしゃると思いますが、メンバーの企業が末永く続くことを祈念してやみません。

例会日	クラブ行事	摘要
6/12(金) 第1369回	会員卓話	小杉苑
6/19(金) 第1370回	年次報告	小杉苑
6/26(金) 第1371回	最終夜間例会	小杉苑
7/3(金) 第1372回	会長・幹事挨拶	理事会

■ 今週の一言

佐野博己君



皆様こんにちは、久しぶりの例会という事になりました。今週の一言「マイ ワイフ」のお題を頂きまして、妻について

少し紹介したいと思います。

妻の職業は「施術士」をしております。牧之原市細江の実家にて店舗を構えて女性を対象に活動しております。産休で約1年半のお休みを頂きましたが、現在仕事へも復帰して少しずつですが予約をこなしている形です。

初めは個人で細々とやっているから「大したことないのかな」と思っていました。私自身が妻の施術を受けて「かなり上手いな」「意外と勉強しているな」と思いました。細々と言っても患者様からお金を頂くのでプロとして色んな事を学んでいるなど見直しました。性格はキレイ好きで良く掃除をしてくれます。外に色んな物を干すことが趣味かなと思うくらい干します。料理は薄味が好きらしく美味しく作ってくれますね。現在結婚2年目ですので良く作ってくれます。最近聞いた話では、以前の職業ではドイツニーランドのキャストをやっていたらしく、ハードな仕事だったらしいですがキャストさんは好きで仕事をしている為、疲れ知らずだと言っていました。流石に夢の国の裏話はあまりしてくれなかったです。中々のコンプライアンスだと感じました。

以上で「マイ ワイフ」とさせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。

米山功勞者



6月10日 藤枝市へ寄付



おめでとうございます！



ストレッチ～



(担当／数野君)